

園児も保護者も大ハッスル
 保育所・幼稚園で運動会

町内の町立保育所と幼稚園で、運動会が行われました。
 保育所は9月30日(土)に、幼稚園は10月1日(日)にそれぞれ行われました。保育所は好天の秋空に恵われましたが、幼稚園はいくくの曇り空の中の運動会となりました。各保育所と幼稚園のプログラムは、かけっこやたるまほこび、ダンス、組体操などの競技が組まれていました。
 かやの保育所でのプログラム種目、「出動！」

かやの消防隊」では、一生懸命に車を引っ張る保護者に対して、車に乗せられて引かれる園児たちは、喜んだり大泣きする姿が見られました。
 東幼稚園では、プログラム種目「幼稚園クイズ」で、お母さんたちが、園児以上に盛り上がりして運動会を楽しんでいました。各保育所と幼稚園で、園児と保護者が大ハッスルして運動会が行われ、園児たちは元気いっぱい練習の成果を発揮していました。



(東幼稚園)



(東幼稚園)



(南幼稚園)



(第一保育所)



(かやの保育所)



(西幼稚園)



(第二保育所)



(第一保育所)

- Athletic Meet -



(第二保育所)



(西幼稚園)



(南幼稚園)



(かやの保育所)